

大井手川沿いで行われた 大道芸ショーとそうめん流し

みこし終了後に、大井手川沿いで開催された「巨大そうめん流し」には、子どもから大人まで多くの人が参加。子どもたちは、次々と流れて来るそうめんを、悪戦苦闘しながらも上手にキャッチ。大人も子どもも和気あいあいと、大井手川沿いの川風で涼みながら、冷たいそうめんを味わいました。

また、甲南パークでは、「大道芸人ショー」も開催。細長い風船を器用にねじって、次から次へと動物などの形を作る大道芸を、子どもたちは熱心に見学しました。

まつりを盛り上げる文化 作品やかかしが勢ぞろい

市街地では、甲佐町文化協会が「街かどギャラリー」を開催し、書道や絵画、版画など、10団体が自慢の作品を展示。また、今年も「かかしコンテスト」を開催。28体のかかしがまつりを盛り上げまし

た。

アユのつかみ取り大会で 子どもも保護者も大興奮

午後は、甲佐小学校プールで「アユのつかみ取り大会」を開催。小学生以下の子ども総勢600人が参加しました。保護者からの懸命な声援を受けながら、子どもたちは網を手にして、泳ぎ回るアユと奮闘していました。

盆踊り大会と竹あかりが 織りなす幻想の光景

「総盆踊り大会」は、午後6時から甲南パークで開催され、16団体587人が浴衣姿や法被（はっぴ）姿で踊りを披露しました。



▲総勢587人が踊る総盆踊り

また、夕暮れとともに点灯された、竹でできた灯ろうなどの「おおいであかり」に、



アユのつかみ取り いっぱいとれたよ

アユのつかみ取り大会で見てくれた子どもたちの表情をご紹介します。



ステージイベントと
夜空を彩る花火大会
午後7時から、中甲橋グ
リーンパークの特設ステー
ジで、ライブやキッズダンスな



▲竹で作られた手作りの灯ろう

来場者は足を止め、その幻想
的な光景に目を奪われました。



▲竹に描かれた龍の絵は圧巻

どのステージイベントを開催
した後、約3,000発の花
火が夏の夜空を鮮やかに彩る
「花火大会」を開催。会場に
訪れた観客は、しばし夏の暑
さを忘れて夜空に咲き誇る花
火を眺めました。

▶「街かどギャラリー」で一息



▶サプライズゲストのくまモンが来場



▶熱狂のステージイベントは大盛況

